



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 685
06 de octubre de 2017

Dos proyectos con enfoque en la Bioética se encaminan a trabajar la UCE con la Universidad de Barcelona

Una comisión de profesores investigadores del Observatorio de Bioética y Derecho de la Universidad de Barcelona visitaron al Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador. El fin de la reunión fue plantear un trabajo conjunto entre ambas universidades en dos proyectos: una Maestría en Bioética y el Instituto Universitario de Bioética.

Sempértegui manifestó su plena disposición a que se trabaje en ambos proyectos y propuso se plantee un convenio para avanzar con la negociación bipartita con la Universidad de Barcelona que considera una institución de educación superior de alto prestigio. El Dr. Edmundo Estévez, docente de la Universidad Central, encaminará el avance del convenio.

La Dra. María Casado, Directora del Observatorio de Bioética y Derecho, y titular de la Cátedra UNESCO de Bioética, expresó que el programa de educación cuenta con profesionales y académicos de reconocido prestigio. Los objetivos que tiene el Máster en Bioética y Derecho es proporcionar una visión global, flexible e integradora de la Bioética y sus implicaciones en el marco de los Derechos Humanos y conseguir una formación interdisciplinar en el tratamiento de los distintos problemas éticos originados por la investigación y sus aplicaciones biotecnológicas. **J.S**

